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第１１回白山市教育委員会会議録 

 

１ 日 時 令和４年１１月２９日（火）午後４時 

 

２ 場 所 白山市役所本庁舎４階 ４０２会議室 

 

３ 出席者 

教育長       田村 敏和        

教育長職務代理者  竹内 千恵子 

教育委員      小寺 正彦 

教育委員      尾張 勝也       

教育委員      安川 薫  

 

欠席者 

教育委員      北田 朋幸 

 

４ 事務局 

教育部長      山内 満弘 

   教育総務課長補佐  杉本 俊彦  

学校教育課長    東野 央 

学校指導課長    東海林 幸男 

生涯学習課長    北嶋 篤     

子ども総合相談室長 川上 照子 

   松任図書館長兼総務課長 三谷 哲史  

 

欠席者 

教育総務課長    米木 伸一 

    

  書記職 

教育総務課係長   絹川 幸代 

   

５ 傍聴人  なし 

 

６ 案件 

議案第３２号 令和４年度白山市一般会計補正予算（教育費）について 

議案第３３号 白山市立認定こども園条例の制定に伴う関係条例の整理に関する条例 

       について 
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７ 議事の経過等 以下のとおり 

   田村教育長の開議あいさつに続いて、議事録署名委員として安川委員を指名した。 

   諸般の報告について、教育部長より教育長が出席した行事の主な概要について報告 

した。 

    ■主な行事の概要（前回９月２８日の教育委員会以降の報告） 

    ・１０月 ３日（月） 公民館長辞令交付式（教育長室） 

               第２回公立夜間中学開設検討会（石川県庁） 

・１０月 ７日（金） 叙勲伝達式（特別応接室） 

    ・１０月１４日（金） 松任高校創立６０周年記念式典（松任文化会館ピーノ） 

    ・１０月２２日（土） 第１２回日本ジオパーク全国大会白山手取川大会開会 

セレモニー（松任文化会館ピーノ） 

・１０月２４日（月） 教頭会議（４０２会議室） 

               白山市野々市市小中学校管理職等研修会（野々市市フォルテ） 

               第１０回教育委員会会議（持ち回り会議） 

・１０月２６日（水） 教育委員会協議会（４０２会議室） 

・１０月２９日（土） 笠間中学校創立７０周年記念式典（松任文化会館ピーノ） 

               第１７回白山市図書館を使った調べ学習コンクール表彰式 

               （松任学習センタープララ） 

・１１月 ３日（木） 市政功労者表彰式（グランドホテル白山） 

・１１月 ５日（土） 美川小学校創立１５０周年記念式典（美川小学校体育館） 

               生涯学習のつどい・公民館大会（鶴来総合文化会館クレイン） 

・１１月 ７日（月） 第１０回科学の甲子園ジュニア全国大会激励会（教育長室） 

    ・１１月１２日（土） 松任中学校創立７０周年記念式典（松任文化会館ピーノ） 

・１１月１６日（水） 第１６回北信越中学校駅伝競走大会激励会（４０２会議室） 

    ・１１月１９日（土） 令和３・４年度石川県ＰＴＡ連合会地区別研究指定発表会 

               （鶴来総合文化会館クレイン） 

・１１月２３日（水） 加賀地区中学校新人剣道大会（松任運動公園体育館） 

・１１月２５日（金） 第３回公立夜間中学開設検討会（ＫＫＲホテル金沢） 

               第３回県教委連理事会、教育長研修会（ＫＫＲホテル金沢） 

・１１月２６日（土） 第５０回千代女少年少女全国俳句大会表彰式 

               （千代女の里俳句館） 

               白山ふるさと文学賞贈呈式（グランドホテル白山） 

・１１月２８日（月） 校長会議（４０２会議室） 

                            

本日の議題に入り、議案第３２号、議案第３３号について、質疑・応答が行われ、原案どおり承

認し閉会した。 
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【案件の説明および諸報告について】 

 案件について、事務局より説明・報告し、原案通り承認された。 

 

【主な質疑・応答の内容について】 

 ○令和４年度白山市一般会計補正予算（教育費）について 

 

（尾張委員） 

５ページの、中学校体育連盟補助金の全中スキー大会の単位はこれでいいのでしょうか。

千円単位で、２,４００万円になります。 

 

（山内教育部長） 

   これは全中スキー大会だけではなく、中学校体育連盟補助金全額です。すべての大会に  

出た金額が、当初予算額２,４００万円で、決算見込みが３,０７３万４千円ということで、

６７３万４千円の差額が出てきているということでございます。 

 

（尾張委員） 

   もう一つよろしいですか。小学校、中学校管理費の電気料ですけれど、もともと総額で  

どれぐらいの予算額だったのですか。というのも、電気料だけでとても高いものだなとびっ

くりしたので。 

 

（東野学校教育課長） 

   電気料の細かい資料は手元にはありませんが、例えば、当初の小学校管理費で、４億２，

６２５万円のうち光熱費が１億７，５００万円。今回の光熱水費等の補正額は６，０７１万

４千円で、管理費全体では５億３６３万円ということになります。 

 

（竹内教育長職務代理者） 

   中学校文化連盟の補助金について、当初予算が６００万円で、決算見込額が１,７００万円

なので、２倍強です。これは子どもたちが思ったより活躍してくれたということなのか、  

お金のかかる部が全国に行くようになったのか、当初の予算の見積もりが甘かったのか、  

どういったことでしょうか。 

 

（東海林学校指導課長） 

   大会の後半のものについては、スキーも含めて補正で補っているのですけれども、文化  

連盟については、この３校と２校が上位大会に行ったので、うれしい悲鳴としてこうなった

ということです。 
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○白山市立認定こども園条例の制定に伴う関係条例の整理に関する条例について 

 

（尾張委員） 

単に認定こども園と、幼保連携型認定こども園という二つの言葉が入っていますが、これ

はあえて違っているのか、逆に言うと、幼保連携ではないこども園というものがあるのか、

言葉の使い方がよくわからないので教えてください。 

 

（杉本教育総務課長補佐） 

   認定こども園の項目分けが何種類かございます。幼保連携型がついている名前のものと 

そうでないものもあります。今回の白山市の動き方としては、幼保連携型ということで、  

こども子育て課と協議して条例を今整理中で、条例の改正は、幼保連携型ということで、  

幼稚園から切り換える手続きをしています。 


